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第８回多可町立統合中学校開校準備委員会 

多可町立統合中学校開校準備委員会                

事務局 多可町教育委員会教育総務課 
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第８回多可町立統合中学校開校準備委員会 会議録 

 

■日 時 令和６年６月６日（木）午後７時 30 分～午後９時 05 分 

■会 場 ベルディーホール会議室 

■出席者 ２８名／３０名（敬称略） 

【委員】 

氏 名 氏 名 氏 名 氏 名 氏 名 

委員長 

赤松 康弘 

副委員長 

吉田 勇二 

副委員長 

藤原 惠美 

総務部会長 

藤本美由紀 

通学部会長 

布一 和也 

ＰＴＡ部会長 

橋間 智博 
吉田 博昭 時永 尚樹 細田  巧 酒井 孝雄 

棚倉 修規

(欠) 
竹川  崇 

田中 智之 

(小西 真一) 
藤本 義江 松本 育大 

藤田 由紀 中村 公紀 門脇 志保 松浦甲子郞 小林智恵子 

中山 太志 村上 朋弘 神田 祥至 橋本  衛 定本 隆志 

長澤 高意

（欠） 
徳平 浩也 南畝 大作 神崎 進吾 竹内 晋一 

 

役  職 氏 名 

教育長 越川 昌信 

【事務局】 

役  職 氏 名 

教育担当理事兼教育総務課長 金高 竜幸 

少子化担当理事兼こども未来課長 藤本 圭介 

学校教育課長 恋田 祐爾 

学校教育課副課長 芝  和征 

学校教育課指導主事 池田 美樹 

学校教育課学校園アドバイザー 松本 寿朗 

こども未来課副課長 西川 陽子 

こども未来課社会教育主事 杉原 光平 

教育総務課副課長 山本  聡 

教育総務課課長補佐 吉井 美和 

教育総務課主査 畑中 美穂 

【傍聴人】０名 

 

【議題】 

 次第７．協議事項 

（１）部会の所属について 

 次第８．専門部会報告・協議事項 
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（１）教育・事務部会 

 （２）総務部会 

 （３）通学部会 

 （４）ＰＴＡ部会 

 

【協議結果】 

次第７ 

（１）所属部会の決定（総務部会、通学部会、ＰＴＡ部会） 

次第８ 

（１）新しい体操服、ウインドブレーカー、体育館シューズを承認 

 （２）副部会長の選出及び校歌作詞ワークショップの開催等を承認 

 （３）副部会長を選出 

 （４）部会長及び副部会長の選出並びに今後のスケジュールを確認 

 

■会議の経過 

次第１． 

(事務局) 

 

次第２． 

(委員長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次第３． 

 

次第４． 

 

次第５． 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

 

議事 

次第６． 

 

 

 

開会 

 

 

委員長あいさつ 

 田植えの真っ最中。子どもたちが下校時にあいさつをしてくれます。学校

の存在の大きさを改めて感じています。委員会も３年目に入ります。学校

名、制服、校章などを決め、通学方法も話し合ってきました。結構楽しいこ

とも多く、制服を決める際に「おじさんに決めてほしくない」との意見が気

に入ったしうれしかった。子どもたちが「私たちも決定に参加させろ」と言

っていることが頼もしく、うれしく感じました。そして、吉田田タカシさん

が子どもたちと一緒に校歌を作りたいといってワークショップの提案をして

いただいています。子どもたちが主役の学校を作り上げるお手伝いができる

ことがうれしいと感じています。子どもたちに負けないような楽しい話し合

いができますよう、ご協力をよろしくお願いします。 

 

委嘱状交付 熊野部区長へ代表交付 

 

自己紹介 

 

副委員長の選出  副委員長 吉田勇二 様  副委員長 藤原惠美 様 

 

議長（委員長）による進行 

○会議の成立（設置要綱第６条第２項）について 

→出席者２８名、過半数を超えているので会議は成立することを宣言。  

○会議の公開・非公開について 

→公開会議とする。 

○傍聴の許可について 

→傍聴者０名 

 

概要説明 

 資料２により事務局から説明 
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次第７． 

(1) 

(議長) 

 

 

(事務局) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

(事務局) 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

次第８． 

(1) 

(議長） 

 

 

(事務局) 

 

 

 

協議事項 

部会の所属について 

 次に次第７の協議事項に移ります。 (1)部会の所属について事務局より説明

をお願いします。 

 

今年度からＰＴＡ部会が本格的に動き出すことから、委員のみなさんが所

属していただく部会を再編成する必要がございます。  

総務部会、通学部会に加えてＰＴＡ部会の３つの部会に、小学校の校長先

生を除く委員のみなさんに所属していただきます。 

 部会の協議内容と役割を少し紹介しますと、 

例えば、通学部会では通学方法や駐輪場、バス停などの場所を具体的に検討

していきます。通学方法が変わる加美区や八千代区のみなさんに関わってい

ただきたいと思います。また、ＰＴＡ部会は規約の改正やあり方などを協議

していただきます。やはり中学校のＰＴＡのみなさんを中心にお世話になり

たいと思います。総務部会は、校歌や閉校に向けた課題を協議したり、地域

のみなさんと一緒に検討したりすることを考えています。例えば、学校にあ

る卒業生の記念物や銅像などの取り扱いをご相談したいと考えております。

すでにＰＴＡのみなさんには所属部会を決めていただいているようですが、

ご希望があれば変更していただいても構いませんので、一旦こちらでたたき

台を作っております。参考にしていただきながら、区長会やこども園の代表

のみなさんは赤枠の範囲内で所属部会を決めていただきたいと思います。 

それぞれ相談していただきまして、決まりましたら、部会ごとにお集まり

ください。部会ごとに机の配置を変えますので、お荷物を持って移動をお願

いします。よろしくお願いいたします。 

 

それではここで議事を一旦中断しまして、専門部会の開催をお願いしま

す。事務局進行をお願いします。 

 

ここで専門部会を開催いたします。総務部会、通学部会、ＰＴＡ部会にそ

れぞれ事務局を配置していますので、部会長、副部会長の選任や協議項目、

スケジュール等について打ち合わせをお願いいたします。 

このあと８時 40 分まで部会を行っていただき、その後、部会長さんから、

専門部会の報告、協議事項として報告をお願いいたします。 

 

それでは協議を始めてください。８時 40 分になりましたら、議事を再開し

ます 

 

（各部会の開催） 

・第 11 回総務部会 

・第 11 回通学部会 

・第１回ＰＴＡ部会 

 

８時 45 分から議事を再開します。  

 

専門部会報告・協議事項 

それでは、議事を再開いたします。 

次第８．専門部会報告・協議事項として各専門部会からの報告をお願いし

ます。まず事務局から各部会長、副部会長を発表してください。 

 

教育・事務部会 部会長 八千代中学校長 吉田勇二 様 

総務部会    部会長 藤本美由紀 様、副部会長 神田祥至 様 

通学部会    部会長 布一和也 様、 副部会長 竹川 崇 様 

ＰＴＡ部会   部会長 橋間智博 様  副部会長 松浦甲子郞 様 
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(議長) 

 

 

 

(1) 

(議長) 

 

 

( 教 育 ・

事 務 部 会

長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

(委員) 

 

(議長) 

 

 

 

 

 

 

(2) 

(議長) 

 

( 総 務 部

会長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を選出していただきました。 

 

部会長、副部会長のみなさんには、大変重要な役割をお引き受けいただき

ありがとうございます。それでは、専門部会で話し合われた内容について報

告をお願いします。 

 

教育・事務部会 

まず、教育・事務部会から体操服の協議結果について報告をお願いしま

す。 

 

教育・事務部会は学校の先生で構成しています。先日、体操服の選定を行

っています。各８小中学校に巡回展示をしまして、子どもたちの意見、保護

者の意見、教職員の意見を集約して、長袖、半袖体操服を２つのパターンか

ら１つを選定しています。投票した結果を見ますと長袖、半袖ともＡタイプ

に多くの票が入っていて、教育・事務部会でもその通りにしたらいいとの意

見でまとまり、どちらもＡタイプに決定しました。それから胸マークデザイ

ンは、３つのパターンから１つを選定しました。①は新しい制服の胸ワッペ

ンと同じタイプで、多くの子どもたちがこれを選んでいるので、子どもの意

見を尊重する意味でも、①でいいのではないかという意見でまとまりまし

た。それから、ウインドブレーカーにつきましては、白いタイプで決めて、

３中学校で意見を聞き、子どもたちにも好評だったので、このタイプに決定

しました。 

 

ありがとうございました。それでは、協議をお願いします。 

教育・事務部会では、小学生や中学生、保護者、教職員へのアンケートを

参考に、ご覧の体操服に決めていただきました。第６回の開校準備委員会で

体操服については教育・事務部会で決定することで了承していますが、この

件に関してご質問やご意見はありませんか。 

 

特に意見はありません。 

 

それでは、この内容で承認してもよろしいでしょうか。承認される方は、

挙手をお願いします。 

 

（挙手多数） 

 

ありがとうございました。 

 

総務部会 

それでは、次に総務部会から報告をお願いします。 
 

校歌の制作がいよいよ動き出そうとしています。校歌の作詞は吉田田タカ

シさん、作曲は尾崎克典さんにお願いしています。まず、吉田田タカシさん

の作詞が始まります。吉田田タカシさんのプロフィールですが、多可町中区

牧野のご出身で、中町中学校を卒業されています。現在は奈良県で活動され

ていますが、教育者であったり、ミュージシャンであったり、クリエイティ

ブディレクターとして活躍されています。「アトリエe.f.t.」代表、「トーキ

ョ－コーヒー」代表、「まほうのだがしやチロル堂」の共同代表などをされて

います。近年では地域における子どもたちの成長を支える仕組みを発表さ

れ、2022年グッドデザインアワードにおいて内閣総理大臣賞を受賞されてい

る立派な方にお世話になります。作詞のワークショップを７月31日に実施す

る方向で考えています。中学生を募集するチラシも吉田田タカシさんに作成

していただきました。生徒会の生徒だけでなく、いろいろな考えを持った多
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(議長) 

 

 

 

(委員) 

 

(委員) 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

(議長) 

 

(3) 

(議長) 

 

(部会長) 

 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

(4) 

(議長) 

くの中学生と一緒に作りたいということで、とても前向きに考えていただい

ています。６月10日から25日まで子どもたちの募集を行って、参加する子ど

もたちを７月20日の吉田田さんがボーカルを務めるDOBERMANの25周年ライブ

に招待していただいていますので、ライブを体感した後に、子どもたちと一

緒に７月31日にワークショップを開いて歌詞を作っていくことになっていま

す。吉田田さんからメッセージもいただいています。 

「やあやあやあ！たのしいにいのちがけ吉田田タカシです。新しい多可中学

校の校歌の作詞を担当することになりました。僕自身も中町中の卒業生なの

で、この先、後輩達が歌い継いでいく校歌を、今の中学生と一緒に作りたい

と思っています。一生忘れない体験になるはず！歌詞を書いた経験などは全

く不要！全責任は僕が持つから安心して挑戦してねー！吉田田タカシ」 

子どもたちの目線で楽しく作っていけたらと考えてくださっています。こ

のチラシの内容について、この後協議していただいて、ご承認いただければ

と思っています。よろしくお願いします。 

 

ありがとうございました。吉田田タカシさんからの提案やメッセージをい

ただいています。それでは、協議をお願いします。ご質問やご意見はありま

せんか。 

 

 ぜひお任せしたいと思います。 

 

 特にございませんが、子どもの意見を尊重した校歌になりますように。期

待しています。 

 

ありがとうございます。それでは総務部会の提案内容で承認してもよろし

いでしょうか。挙手をお願いします。 

 

（挙手多数） 

 

ありがとうございました。それでは、よろしくお願いいたします。  

 

通学部会 

次に通学部会から報告をお願いします。 

 

 通学部会では、これまでの協議内容を事務局に預けていますので、回答が

ある８月頃から協議を開始したいと思います。協議の最終目標を 11 月として

います。８月から 11 月は忙しくなると予想しています。バス運行ルートを基

にバス停の形など、みなさんから情報を集めたいと思っています。「あそこに

いいバス停があったよ」とか「子どもたちが自転車を置けて、ゆっくりバス

を待つ時間を過ごせるよ」など、いいアイデアがあれば、ぜひ共有したいと

思いますのでよろしくお願いします。 

 

ありがとうございました。協議する事項はありませんが、ご質問やご意見

はありませんか。 

 

（特に意見なし） 

 

区長をしていると、通学に対して住民の興味は高いようで、住民から意見

を聞かれることがあると思います。また、こちらへ伝えていただきたいと思

います。ありがとうございました。  

 

ＰＴＡ部会 

それでは、次にＰＴＡ部会から報告をお願いします。 
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(部会長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

(委員) 

 

 

 

(議長) 

 

 

 

 

(事務局) 

 

 

次第９． 

(事務局) 

 

 

 

 

 

 

(事務局) 

 

 

 

 

(事務局) 

 

 

 

( 副 委 員

長) 

 

 

 今日ＰＴＡ部会が立ち上がったばかりで、協議する内容は無かったのです

が、今の３中学校の現状、役員をどのように決めているかなど、現状をみな

さんで確認をして、３中学校の規約も確認をしました。次回から役員をどう

いう形で決めていくのか、役員の数、どのような役職を置くのかを考えてい

かないといけないかなと思います。同時に規約も検討していき、役員の選出

方法に関わってくると思いますので、重要な会議が続くと思います。ＰＴＡ

部会のみなさんだけでなく、委員会のみなさんの協力も仰ぎながら進めてい

きたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

ありがとうございました。次回からの方向性について報告をいただきまし

た。ご質問やご意見はありませんか。 

 

（特に意見なし） 

 

引き続きよろしくお願いいたします。ありがとうございました。今後も必

要に応じて部会を開催していただき、部会での意見のとりまとめや開校準備

委員会での報告など、事務局とうまく調整していただき、スムーズに進めて

いただきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

最後に全体を通して、ご質問やご意見がありましたらお願いします。 

 

（特に意見なし） 

 

ありがとうございました。 

以上をもちまして議事を終わらせていただきます。委員みなさんご協力あ

りがとうございました。事務局へお返しします。 

 

 

委員長ありがとうございました。委員のみなさまも慎重審議ありがとうご

ざいました。 

 

その他 

私から事務連絡を３点させていただきます。 

 

①報償費の振込口座の登録、マイナンバーの登録や利用についてのお願い。  

②電子メールの登録についてのお願い。 

③第９回開校準備委員会は令和６年 10 月３日（木）午後７時 30 分からベル

ディーホール会議室で開催。 

 

事務連絡は以上です、全体を通して、何かご質問などございませんでしょ

うか。 

 

（特に質疑なし） 

 

それでは、閉会にあたりまして、副委員長より閉会のあいさつをお願いい

たします。 

 

 

 本日は長時間ご審議いただきましてありがとうございました。開校準備委

員会も８回を重ねています。第１回目から繰り返し使用している看板も補強

され強くなっています。部会も 11 回を重ねていただいています。今年度から
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(事務局) 

 

 

 

開校準備委員会も後半の２年間に入ります。各部会におかれましても、みな

さんのお力をお借りしながら、いろいろとお世話になりますが、子どもたち

の姿を思い浮かべながら、協議を進めていきたいと思います。本日はありが

とうございました。 

 

 

これを持ちまして第８回多可町立統合中学校開校準備委員会を終了しま

す。お帰りの際には交通事故に十分気をつけていただきますようお願いいた

します。本日はありがとうございました。 

 

午後９時５分終了 

 


